

Course des 24 et 25 août, à l'Arête Vierge.

Participants : Francis Gétaz, Xavier Ecoffey, André Mottier.

Course d'arête accessible depuis la cabane de Plan Névé. Elle débute au col du Pacheu jusqu'à la Tête à Pierre Grept et finit au col des Chamois après une piste de 10 rappels et de désescalades pour regagner la cabane de Plan Névé. Jolie arête crénelée, du vide sur les 2 côtés, pas toujours dans du bon rocher mais les passages techniques sont sûrs et bien équipés. Elle était classique jusque dans les années 1970, puis un peu oubliée. Mais en 2006, les difficultés ont été équipées de « spits » et la piste de rappels et ses relais sont signalés par des catadioptres. Beau travail des équipiers.

6 places réservées en cabane, 5 personnes inscrites au début, puis 2 annulations pour raison de santé, il restait plus que 3 habitués pour cette course parcourue dans des conditions météo idéales. Le refuge était complet mais que par des randonneurs ; il est vrai que la région regorge de belles randos longues et engagées. Le couple de gardiens bénévoles très sympas, un repas de qualité et un joli partage avec des Zurichoises et 3 randonneurs Belges ont occupés la soirée. Le lendemain, une arête de rochers rien que pour nous.

Domage pour la faible participation, mais on ne va pas encorder les gens de force !

André Mottier

